
责编：胡瑜珊广义照排：金霞

“美丽罗山”

2013

年迎春文艺晚会近日在罗山行政礼堂举行。 该县本着喜庆、祥和、节
俭的原则，组织县文化馆、县住建局等

20

多家单位，分别拿出自编自演的“本土”节目，相
声、小品、歌舞、豫剧清唱，应有尽有。 陈世军摄

关于召开信阳市第四届人民代表大会

第三次会议的决定

（

2013

年
2

月
5

日市四届人大常委会第五次会议通过）

信阳市第四届人民代表大会常务委员
会第五次会议决定： 信阳市第四届人民代
表大会第三次会议于

2013

年
2

月
19

日在
信阳举行。

会议的建议议程是：

1.

听取和审议信
阳市人民政府工作报告；

2.

审查和批准信
阳市

2012

年国民经济和社会发展计划执

行情况与
2013

年计划（草案）的报告；

3.

审
查和批准信阳市

2012

年财政预算执行情
况和

2013

年财政预算（草案）的报告；

4.

听
取和审议信阳市人大常委会工作报告；

5.

听取和审议信阳市中级人民法院工作报
告；

6.

听取和审议信阳市人民检察院工作
报告。

关于召开政协信阳市第四届委员会

第二次会议的决定

（

2013

年
2

月
5

日政协信阳市第四届委员会常务委员会第四次会议通过）

中国人民政治协商会议信阳市第四
届委员会常务委员会第四次会议决定：政
协信阳市第四届委员会第二次会议于
2013

年
2

月
18

日在信阳召开。

建议会议的议程是：听取并审议政协
信阳市第四届委员会常务委员会工作报
告；听取并审议政协信阳市第四届委员会

常务委员会提案工作报告；列席信阳市第
四届人民代表大会第三次会议，听取并讨
论市政府工作报告和其他有关报告；审议
通过政协信阳市第四届委员会第二次会
议的各项决议；审议通过政协信阳市第四
届委员会提案委员会关于四届二次会议
提案审查情况的报告。

市政协四届六次主席会议召开

本报讯（记者 关心亮
实习生司俊飞）

2

月
5

日上午，

市政协四届六次主席会议召开。

市政协主席王道云， 市政协副主
席周冀荣、曹茂明、周慧超、陈伟
琳、熊静香、李正军、霍勇、王勇、周
保林和秘书长姚海柱出席会议。

王道云主持会议。

会议听取了市政协四届二次
全体会议筹备情况的汇报； 讨论
了提交市政协四届四次常委会议
审议的有关程序性文件， 即市政
协四届四次常委会议议程、日程，

市政协四届二次全体会议议程、

日程， 召开市政协四届二次全体

会议的决定等草案。

会议讨论了市政协常委会工
作报告（征求意见稿）并推举报告
人。会议指出，

2012

年，是迎来党
的十八大胜利召开、 在国家发展
进程中具有重大意义的一年，也
是全面建设中原经济区的重要一
年。市委、市政府团结带领全市人
民，深入贯彻落实科学发展观，主
动融入中原经济区建设， 持续求
进，务实发展，积极作为，经济社
会发展取得明显成效。 市政协常
委会精心谋划开局之年的工作，

广泛动员各参加单位、 广大委员
和各族各界人士， 高举爱国主义

和社会主义伟大旗帜， 把握团结
民主主题， 紧扣大局大事履行职
能，紧贴民情民生凝心聚力，共同
致力科学发展， 人民政协事业呈
现务实进取、 团结和谐的良好局
面。

会议审议了市政协常委会提
案工作报告（征求意见稿）并推举
报告人。会议指出，

2012

年，市政
协提案委员会共收到提案

447

件，立案
438

件。 立案提案中，集
体提案

120

件，委员提案
318

件。

其中，经济类
166

件，占
37.9%

；

教科文卫体类
87

件， 占
19.9%

；

城建交通类
123

件， 占
28.1%

；党
群政法类

39

件，占
8.9%

；社会保
障类

23

件， 占
5.2%

。 截止
2012

年
12

月底， 提案全部办复完毕，

办复率
100%

。

（下转第二版）

政协信阳市四届四次常委会议召开

本报讯（记者关心亮
实习生司俊飞）

2

月
5

日下
午，政协信阳市四届四次常委会
议召开。 市政协主席王道云，市
政协副主席周冀荣、 曹茂明、周
慧超、陈伟琳、熊静香、李正军、

霍勇、王勇、周保林和秘书长姚
海柱出席会议。 市委常委、常务
副市长冯鸣应邀出席会议。

王道云主持会议。

政协信阳市四届四次常委
会议应到委员

89

人， 实到
79

人，符合法定人数。

会议首先审议通过了政协
信阳市四届四次常委会议议程。

会议传达了省政协十一届
一次会议精神；协商讨论了《政
府工作报告》（征求意见稿）；审
议通过了关于召开政协信阳市
第四届委员会第二次会议的决
定（草案）；审议了政协信阳市第
四届委员会常务委员会工作报
告并推举报告人；审议通过了政

协信阳市第四届委员会常务委
员会提案工作报告；审议通过了
政协信阳市第四届委员会第二
次会议议程（草案）和日程（草
案）； 审议通过了政协信阳市第
四届委员会第二次会议秘书长、

副秘书长名单， 委员分组办法，

委员组召集人和列席人员名单
（草案）；审议通过了政协信阳市
第四届委员会常务委员会关于
任命专门委员会副主任的决定；

审议通过了关于授权主席会议
审议本次会议未尽事项的决定
（草案）。

王道云指出，共同努力组织
好会议。开好今年的会议

,

对于深
入贯彻落实党的十八大精神、推
动人民政协事业新的发展，对于
调动全社会各级各阶层人士的
积极性、全面提升魅力信阳建设
水平等，具有十分重要的意义。大
家要积极为会议的召开出主意、

献良策、当高参，（下转第二版）

市委向老干部通报工作

本报讯（记者卢小龙）

2

月
5

日上午，市
委向老干部通报工作会召开。会上，市委向出
席会议的老干部通报了

2012

年全市经济社
会发展情况、 党风廉政建设和反腐败工作情
况、党的建设和组织工作情况。

市委副书记张春香主持会议并讲话。 市
委常委、常务副市长冯鸣，市委常委、组织部
部长李湘豫出席会议。

张春香说，去年，市委、市政府按照持续

求进、务实发展、积极作为的基本要求，集全
市之力、 聚全民之智， 全市经济运行总体持
续、总体提升、总体协调、总体有效，党风廉政
建设取得新成效， 党的建设和组织工作取得
新进展，形成了风清气正、众志成城、干事创
业的良好环境， 各项工作都取得了很好的成
绩。这是省委正确领导的结果，是全市各级领
导干部务实重干、积极作为的结果，也与各位
老领导、老同志的大力支持密不可分。新的一

年里， 我们将按照省委书记卢展工转变观念
做、转变方法做、转变作风做、一以贯之做的
要求，结合信阳实际，突出在做上下工夫，务
实重干，把信阳的各项工作做好。 同时，当好
桥梁、纽带，认真把老领导、老同志的要求、建
议反映给市委、市政府，积极加强阵地建设，

为大家提供更好的服务。

会上，冯鸣通报了我市
2012

年经济运行
状况。 他说，

2012

年全市上下持续求进，发展

基础进一步夯实；务实发展，发展载体进一步
完善；积极作为，发展优势进一步提升。 一年
来，全市生产总值同比增长

10.5%

；地方公共
财政预算收入增长

25.1%

； 规模以上工业实
现利润

84

亿元，增长
26.2%

。 全市经济社会
发展持续保持好的趋势、 好的态势、 好的气
势。

李湘豫通报了去年全市组织工作情况。

他说， 市委组织部在切实加强自身建设的同
时，开展创先争优活动，推进“基层组织建设
年”活动，创新人才工作体制机制，为勇当中
原经济区前锋、 全面提升魅力信阳建设水平
提供了坚强的组织保证和人才支持。

会议还向老干部通报了去年全市党风廉
政建设和反腐败工作情况。

市四届人大常委会第五次会议召开

宋效忠出席会议并讲话
本报讯（记者黄铎）

2

月
5

日，

信阳市第四届人民代表大会常务委员
会第五次会议召开。 市人大常委会主
任宋效忠出席会议并讲话， 市人大常
委会副主任董进才、高曙霞、尹保斌、

高潮、李群茂、聂书华和市人大常委会
秘书长苏锡凌及

33

名市人大常委会
委员出席会议。

市委常委、 市人民政府常务副市
长冯鸣，市人民政府副市长张富治，市
中级人民法院院长张社军， 市人民检
察院检察长刘建国， 市直有关单位负
责同志、 各县区人大常委会负责同志
和市人大常委会机关处级干部列席了
会议。

会议首先通过了本次会议建议议
程。

会议传达学习了省十二届人大一
次会议精神。 会议听取了市四届人大
三次会议筹备工作情况的汇报， 听取
和审议了市人民政府关于市四届人大
一次会议代表建议办理情况的报告、

市人大常委会选工委关于市四届人大
一次会议代表建议办理情况的视察报
告、 市人民政府关于我市红色旅游发
展情况的报告。

会议审议并表决通过了市人大常

委会工作报告，市人大常委会
2013

年
工作要点， 市人大常委会代表资格审
查委员会关于市四届人大三次会议代
表资格的审查报告， 市四届人大三次
会议建议议程（草案），关于召开信阳
市第四届人民代表大会第三次会议的
决定， 市四届人大三次会议主席团和
秘书长建议名单（草案），市四届人大
三次会议主席团常务主席建议名单
（草案）， 市四届人大三次会议主席团
执行主席分组建议名单（草案），市四
届人大三次会议副秘书长建议名单
（草案），市四届人大三次会议计划、财
政预算审查委员会主任委员、 副主任
委员、委员建议名单（草案），市四届人
大三次会议议案审查委员会主任委
员、 副主任委员、 委员建议名单（草
案），市四届人大三次会议列席人员名
单（草案），市四届人大三次会议关于
议案审议办理的规定（草案）和有关人
事任免事项。

会议表决通过了市人大常委会关
于《市人民政府关于我市红色旅游发
展情况的报告》的审议意见。

宋效忠说， 全市各级人大机关要
进一步认真传达学习、 落实好省十二
届人大一次会议精神。 （下转第二版）

□

本报记者姚广义

ＸＩＮＹＡＮＧ ＲＩＢＡＯ

２０13 年2 月6 日
星期三壬辰年十二月廿六

□

中共信阳市委主管主办
□

信阳日报社出版
□

邮发代号：

３５

—

３２ □

第
7873

期
□

今日
8

版
□

国内统一刊号：

ＣＮ４１

—

００１５ □

信阳新闻网址：

ｈｔｔｐ押 ／ ／ ｗｗｗ．ｘｙxww．ｃｏｍ．ｃｎ

市

委

市

政

府

举

行

春

节

团

拜

会

本报讯（记者杨柳见习记者程
成）

2

月
5

日上午，市委、市政府举行
2013

年
春节团拜会。 乔新江、张春香、宋效忠、姚铁
璜、王道云、高俊峰、冯鸣、方波、袁玉新、李长
根、李湘豫、杨慧中、李水和在家的市级领导
同志出席团拜会。市委副书记、市长乔新江主
持团拜会并讲话。

乔新江在讲话中代表市委、市人大、市政
府、市政协，向全市广大工人、农民、知识分
子、干部和离退休老同志，向各民主党派和工
商联、各人民团体、无党派爱国人士和社会各
界人士，向驻信人民解放军、武警官兵和全市
公安干警，向中央和省属驻信单位干部职工，

向所有关心支持信阳发展的各界朋友， 致以
节日问候和良好祝愿！

乔新江说，

2012

年，在省委、省政府和市
委的正确领导下， 我们深入贯彻落实科学发
展观，坚持“四个重在”实践要领，紧紧依靠全
市人民，全面落实市四次党代会部署，持续求
进、务实发展、积极作为，较好地完成了各项
工作任务，经济社会发展持续保持好的趋势、

好的态势、好的气势。 主要体现在：发展基础
进一步夯实， 激蓝

OLED

项目被列为省重大
科技专项，国际家居产业小镇等一批龙头型、

基地型、集群型项目在我市开工建设，义乌小
商品城等一批商贸物流知名企业在我市展开
战略布局。发展载体进一步完善，信阳工业城
被批准为省级高新技术产业开发区， 羊山行
政中心商务区开发建设有效推进， 信阳农村
改革发展综合试验区列入国务院《中原经济
区规划》，创建国家级潢川经济技术开发区工
作得到省委、省政府支持，高标准粮田“百千
万”建设工程、现代农业产业化集群培育工程
等载体建设全面启动。发展优势进一步提升，

淮息·淮固高速公路建成通车，京广高铁全线
贯通，宁西铁路增建二线电气化改造、京港澳
高速公路改扩建信阳段开工建设， 明港机场
前期工程顺利推进，淮河航运基础设施建设取得新的进展，信阳海
关加快建设，出山店水库前期工作进展顺利，南湾湖国家重点湖泊
生态环境保护试点项目全面启动， 设置信阳农林学院获得全国高
等学校设置评议委员会高票通过。发展成果进一步惠民，省里安排
的“十项重点民生工程”和我市“十件实事”基本完成，全市财政用
于重点民生的支出

211

亿元，占全市公共财政支出的
75.9％

。

乔新江说，

2013

年是深入贯彻落实党的十八大精神和实施
《中原经济区规划》的起步之年，也是全面完成“十二五”规划承前
启后的关键一年， 更是信阳勇当中原经济区建设前锋大有可为的
一年，做好今年的工作意义重大。新的一年，要转变观念做，持续强
化新型城镇化引领、新型工业化主导、新型农业现代化基础，统筹
推进“三化”协调发展。新的一年，要转变方法做，着力解决好用地、

资金、用工等要素保障，积极破解发展难题。新的一年，要转变作风
做，认真贯彻执行中央和省委关于改进工作作风、密切联系群众的
各项规定，切实改进工作方法、改进调研方式、改进文风会风、保障
民生民利，着力构建和谐社会。新的一年，要一以贯之做，努力通过
全市上下的共同努力，一年一个台阶，一步一个脚印，扎扎实实前
行，不断开创工作新局面，持续推进科学发展。

就春节期间有关工作，乔新江要求，要认真抓好民生保障、市
场监管、安全稳定、廉洁自律和值班工作，确保全市人民过一个欢
乐、祥和、平安的节日。

乔新江最后强调，希望各级各部门过年不忘民生、过年不忘安
全、过年不忘廉洁、过年不忘工作，努力过一个风清气正、欢乐祥和
的春节！

王继臣：心系家乡不了情

2

月
2

日，豫南大地淫雨霏霏，天寒料
峭， 而固始县往流镇敬老院里却是其乐融
融。一位不速之客的到来让这里的老人们感
动不已。

和往年一样，他将一件件棉大衣、一袋袋
白面、一提提猪肉、一桶桶食用油等过年礼物
送到敬老院。

“他是一个好人啊，日常非常关心我们，帮
我们老人解决生活问题， 逢年过节还来看我
们、送礼物！ ”往流镇敬老院的老人们称赞道。

他就是河南固源置业有限公司总经理、

邓圩村党支部书记王继臣。

王继臣是固始县往流镇邓圩村人， 今年
46

岁，中共党员，大学毕业后以自强不息的毅
力， 在郑州办起了河南固源置业有限公司，

2012

年
10

月被家乡父老推选为邓圩村党支
部书记。

王继臣创业有成不忘家乡， 在当地被传
为佳话。

“为家乡做点事是我的一个心愿”

王继臣
6

岁时， 其母因病离开了他和一
个不满

3

岁的弟弟， 这对本身就困难的家庭
来说，无疑是雪上加霜。 父子三人相依为命，

父亲又当爹又当妈， 生活异常艰辛。 亲戚朋
友、左右邻居看到他们的境况，纷纷尽其所能
给予接济， 这在王继臣幼小的心灵里打下了
深深的烙印，他决心长大以后好好混，争取做
个有钱人，来回报那些帮助过他的父老乡亲。

20

年前王继臣辞掉做外语教师的高薪工作，

下海从商。 小时候的苦难生活培养了他百折
不挠的坚毅性格，几番沉浮、几番打拼，王继
臣终于在郑州有了自己的公司———河南固源

置业有限公司。

2009

年
9

月的一天， 王继臣在公司办公
室翻阅报纸， 一则固始一乡村医生筹资百万
元建敬老院的消息引起了他的高度关注，看
完后才知道这位可敬的乡村医生竟然是他同
村的青年李纯白。 王继臣的内心受到了深刻
的触动和震撼。 他心想， 李纯白一个乡村医
生，能把所有积蓄都拿出来，投入到家乡的公
益事业上， 而自己要比他目前的情况好好些
倍，可却没有做，实在有点愧对家乡父老。 他
当即找人打听到了李纯白的手机号， 并与李
纯白通话长达一个小时， 向他诉说了对家乡
的不了情。 “为家乡做点事是我积存在心头的
一个未了的心愿， 这次你的善举敦促我要立
即完成这个心愿

!

”王继臣说。

当年
10

月的一天下午，王继臣带着公司
的负责人，驱车专程来到往流镇敬老院，看望

全院的五保老人，与他们促膝交谈，了解他们
方方面面的生活情况。通过与老人们的交谈，

王继臣了解到敬老院目前主要还是靠李纯白
个人带领老人们在自己的田地里力所能及地
种粮、种菜、搞点小规模养殖来艰难维持。 他
当即表示要资助敬老院， 让这些五保老人们
能尽量生活得好一点。临走时，王继臣给每位
五保老人送上了

200

元的零用钱。

2010

年
1

月
30

日上午， 王继臣再次来到
了往流镇敬老院， 给院里的老人送来了太阳能
热水器、三轮摩托车、军用棉大衣、大米、白面及
其它日用品。随后，王继臣又与敬老院负责人签
订了长期供养协议，对当时入住该院的

20

位五
保老人， 每人每月拨

200

元人民币作为生活补
贴，用于改善老人们的生活，并把往流镇敬老院
定为他公司的对口支援单位。 王继臣的这一善
举，基本上解决了往流镇敬老院供养难的问题。

（下转第二版）

连霍高速义昌大桥

爆炸车辆烟花货主在光山县被抓获

本报讯（记者赵雪峰）

2

月
5

日，记者从光山县警方获悉，连霍高速
河南渑池段义昌大桥爆炸坍塌事故犯
罪嫌疑人、 爆炸烟花的货主唐振生

4

日在光山县孙铁铺镇被抓获。

2

月
1

日
8

时
52

分许，连霍高速
公路河南渑池段义昌大桥因一辆运输
烟花爆竹的车辆发生爆炸， 造成该桥
南半幅桥面垮塌， 有多辆行驶车辆坠
落于大约

30

米的桥下。 事故造成
10

人死亡，

11

人受伤。

官方调查认定， 此事故是一起涉
嫌严重违法生产、违法装载、违法运输
烟花爆竹引起的重大责任事故。 肇事
车辆来自河北， 从陕西蒲城某烟花爆
竹厂家往河北运输烟花爆竹。

2

月
4

日上午
10

时
50

分， 光山
县公安局接到市公安局指令：

“

2013.2.1

” 连霍高速渑池段重大爆炸
事故嫌疑人、爆炸烟花的货主唐振生，

驾驶冀
AB8886

号货车可能经过光山
县境内， 请立即组织警力展开堵截抓
捕。

接到指令后， 光山县公安局集结
民警

50

余名， 在境内省道寨新路、沪
陕高速光山县出入口、 光山县城区重
点要出入口及嫌疑人车辆可能出入的
地设立堵截卡点， 对过往车辆进行严
格盘查。同时，密切监控各大中小型旅
店、停车场，进行动态巡逻搜查。

4

日
11

时
10

分， 在沪陕高速光
山县仙居乡出口布控的民警发现犯罪
嫌疑人唐振生驾驶嫌疑车辆， 往光山
县孙铁铺镇方向疾驶。 闻讯民警在孙
铁铺镇将唐振生抓获。

生于
1968

年的唐振生，是河北省
正定县正定镇西关村人， 是肇事车辆
运送的烟花爆竹的货主。


